
VERBALE DEL 2l GENNAIO 2OI4

L'anno 2074, 1l giorno 24 del mcse di Gennaio si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione in seduta di prosecuzionc dcl Prcsidcntc Tomaselli

prot.44704del17l07l2014el'OdGsuppletivoprot. 1i5/Pdel 22l0ll2014pertrattaregliargomentidicui

all'allegato O.d.G.

Presicde la scduta il Presidente Tomaselli, il quale alle orc 09,45 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario la Sig.ra Angela Spanò.

Risultano presenti i seguenti Consigliori: Cardella, Collelti, Di Fazio, Giocaliero, Guaresi, La Vallc, Sala,

Savoca. Terzo c Vella.

Vcrilìcata la presenza del numero lcgale il Presidente dichiara aperta la scduta.

Il Presidente comunica che alle ore 12,00 si terrà la conlèrcnza stampa per presentare il Giornalc del

Mediterranect realizzato a costo zercl.

Il Presidente dà laparolaal Consigliere Savoca il quale esprime lapropria anlarezza sull'arlicolo apparso nel

Giornale di Sicilia in merito alle retribuzioni del Dirigentidell'Azienda del Gas. che sono in assoluto i meglio

pagati di tutta la galassia comunale. Lc loro rctribuzioni vanno da un massimo di 172 mila euro all'anno del

direttorc gencrale a un minimo di 109 mila curo. E'vergognoso che in un periodo di clisi c'è chi percepisce

citie stratosl'eriche.

Il Presidente chiude la discussione gencrale e nomina scrutaturi i Consiglieri Guarcsi, La Valle e Tcrzo ed il

Consiglio approva alI'unanim ità.

Il Presidente passa al 2 punto iscritto all'OdG: Approvazione verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbalc de|72 Dicembre 2013.

Il Presidente, non cssendoci nessuna obiezione da partc dcl Consiglio pone in votazione il r'erbale che vienc

approvato all' unanimità dei presenti.

Si dà lcttura dcl verbale dcl 13 Dicembre 2013.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da partc del Consiglio ponc in votazionc il vcrbale chc vicne

approvato all'unanimità dei presenti.

Alle ore 10,15 entra il Vice Prcsidente Inzerillo.

Si dà lettura dol verbale del 18 Dicembrc 2013.

Il Presidente, non essendoci ncsslrna ohiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbalc chc viene

approvato all'unanimità dei presenti.

Il Presidente, su richicsta dei Consiglieri Colletti c Savoca passa al 3 punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi e

preleva la mozione 2213lP iscritta all'OdG.



&l

Si dà lcttura della mozione n. 22731P a firma dei Consiglicri Colletti c Savoca avente

"Realizzazitlne segnaletica orizzontale e verticale (stop-precedenza) in Piazza Maredolce" e i Ct

Savtrca e Colletti la descrivono brcvemente, soltolincando chc la piazza in oggetio confinanle con via

Brasca, il ponte Giafar e la bretella autostradale è continuamente transilata e chc la mancanza della

scgnaletica è causa di liequcnti e pcricoktsi incidenti.

Perlanto, invitano il Consiglio a votare lavorevolmente la mozione.

Il Presidente dà la parola al Vice Presidente Inzerillo, il qualc fa un plauso ai collcghi per averc prcscltat()

la mozione che voterà favorevolmente. Si auspica che I'Amministrazione Comunalc si attivi repcntinamentc

alla risoluzione di questo atto deliberativo, in quanto rnigliorerebbe la viabilità cittadina.

Alle orc 10,45 entra il Consiglicre Greco.

Il Presidente dopo ampia discussione, pone in volazione la moziclnc n. 22131P che viene approvata

all'unaninrità.

Il Presidente dà la parola al Vice Prcsidente Inzerillo, il qualc infbrma il Consiglio di avcr avuto modo di

conoscere il Presidente dell'lrsap il Dott. Alfonso Cicero e al quale vatutta la sua arnmirazione per l'ottimo

lavoro che ha iniziato per la rivalutazionc della Zona Industrialc. Infatti ha saputo chc finalmcnte dopo tanli

anni questa zona tornerà ad avere I'illuminazione.

Alle orc 11,00 il Presidcnte sospende la scduta.

Alle ore 12,00 il Presidentc Tomasclli riapre la seduta in cui risultano prescnti i Consiglicri Cardclla, Colletti.

Di Fazicl, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, La Valle, Sala e Scarlata.

Il Presidenle saluta il Responsabile del Settore Toponomastica il Dott. Salamonc c il Responsabile clel

Giornale dcl Meditcrraneo il Sig. Tonino Pitarresi prcsenti alla conferenza stampa e il pubblico presentc in

aula.

Il Presidcnte illustra il percorso che ilqucsti mcsi ha visb impegnalo il Consiglio insicme al Sig. Pitarrcsi pcr

portarc avanti la realizzazione di questo giornale birnestrale "il Mediterraneo" che accentra I'attenzione sulla

II Circoscrizione e nc evidenzia i pregi di talc progetto che è quella di intbrmarc costantcmcntc i cittadini

sulle attività chc si svolgonct nel territurio.

Prcnde la parola il Sig. Pitarresi che ringrazia il Presidcntc e il Consiglio pcr la fattiva collaborazionc alla

reali'zzazictnc del progctto, e ne evidenzia il grande risultato con la prima immissione di quindicimila copie da

distribuirc nel territorio della II Circoscrizione. Ringrazia i vari sponsor che sono I'aninra portante per la

Intervienc inline il Dott. Salamonc chc si congratula per la krdevolc iniziativa che ha un cluplicc scopo sia

quella dell'infbrmazione ditutto ciò che accade nella ll Circoscrizione e quella benefìca.

ll Presidente ringrazia gli intervonuti e saluta gli ospitiche siallontanano dall'aula.



Alle urc 111,00 si chiLrde la seduta di Consiglio.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE


